

Diario Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

LUNES 11 DE AGOSTO DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT

GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO Y SU ESPOSA BEATRIZ ESTRADA, REALIZARON GIRA DE TRABAJO POR BAHÍA DE BANDERAS



GOBIERNO DE ALTO RENDIMIENTO, IMPULSA EL DEPORTE CON INFRAESTRUCTURA DE CALIDAD

GOBIERNO QUE RESPONDE: MEJORA EDUCATIVA EN SAN JUAN DE ABAJO, BAHÍA DE BANDERAS, NAY.



GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO, MUY ACTIVO FIN DE SEMANA, TAMBIÉN RECORRIÓ TEPIC

BUSCA EL GOBERNADOR TRANSFORMAR ALGUNAS ZONAS DE LA COLONIA SANTA TERESITA

TODO UN ÉXITO RESULTÓ “NAYARIT PEDALEA POR LA PAZ”; MÁS DE 500 PARTICIPANTES EN ACCIÓN



A QUIEN **740** CORRESPONDA:

A 740 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables

Este sábado, el gobernador, Miguel Ángel Navarro Quintero, realizó una gira de trabajo por diferentes colonias de Tepic, con el objetivo de supervisar obras de infraestructura hidráulica y educativa que contribuirán al desarrollo y bienestar de las familias nayaritas.

La jornada comenzó en la colonia Oriental, donde el mandatario dio el banderazo de inicio a la construcción del sistema de alcantarillado, una obra que mejorará la calidad de vida de las y los habitantes y garantizará un servicio más eficiente, con un plazo de ejecución de 120 días.

El mandatario estatal destacó la importancia de invertir en obras de infraestructura que, aunque no siempre son visibles a simple vista, tienen un impacto profundo en la salud y calidad de vida de la comunidad.

“Es una inversión que no se ve, pero se siente, ¿a través de qué?, de las diarreas, a través de una contaminación que debemos frenar y ahí los niños son los primeros interesados, porque son los más frágiles en este tipo de enfermedades”.

Magdalena Martínez, vecina de la colonia, compartió las dificultades que enfrentaban por el mal estado de los drenajes y agradeció al gobernador Navarro Quintero por impulsar esta obra tan necesaria.

“Le damos las gracias por haberse fijado en la colonia, porque era una colonia que estaba abandonada desde hace treinta años, nunca llegó una obra por más que se solicitaban. Le agradecemos de corazón que se haya fijado en nuestra colonia y nos haya apoyado”.

Posteriormente, en la colonia Gobernadores, el mandatario estatal, dio inicio a los trabajos de rehabilitación del sistema de alcantarillado sanitario, en la calle José Limón Guzmán entre Rogelio Flores G. y Roberto Gómez Reyes; y de la calle Gilberto Flores Muñoz, entre Boulevard Gobernadores y Roberto Gómez Reyes.

GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO, MUY ACTIVO FIN DE SEMANA, TAMBIÉN RECORRIÓ TEPIC

En su mensaje, el mandatario nayarita expresó que gracias al esfuerzo de todos los nayaritas, se ha logrado hacer obras sin endeudar al estado.

“Hoy en día, como los grandes equipos, sale Nayarit desde el último lugar, y hoy en día estamos en el primer lugar en todo. Gracias al esfuerzo de todos, y además, sin haber generado deudas económicas, y si haber pagado deudas sociales. Me dicen aquí, entrando al tema, que vamos a quedarnos a una calle de terminar toda la ruta, no tiene caso, de una vez doy la indicación, va a ser como medio millón más, vamos a hacerla toda, para que no tengan problemas de una vez”, aseguró.

Por su parte, la señora Delfina Haro Rojas, vecina de dicha colonia dijo sentirse contenta y agradecida con el gobernador porque no solo arreglará el drenaje, sino también la entrada de la colonia que estaba en muy mal estado.

“Está colapsado el drenaje de esta cuadra. Él nos prometió que nos iba a arreglar y yo sí tenía fe en que así iba a ser. Pero ahora estoy más contenta porque yo no pensé que nos iba a arreglar la calle de la entrada, esa sí está bien el drenaje, pero la calle está bien fea, y con eso que nos dijo, pues me siento muy contenta y todos los vecinos, porque va a quedar como dijo él, de primera”, expresó.

Continuando con su gira, el doctor Navarro se trasladó a la Secundaria General No. 13 “Maximino Hernández Escanio”, donde se llevará a cabo la demolición de bardeo perimetral con daño estructural, que representaba un riesgo para la comunidad estudiantil, así como la construcción de bardeo perimetral mixto y de un pórtico de acceso. En ese sitio, anunció el gobernador, también se construirá el Centro de Actualización



Magisterial.

La gira continuó en la colonia Santa Teresita, donde el gobernador visitó el Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios No. 306 (CBTIS). Allí se construye un edificio con cuatro aulas didácticas, dirección y sanitarios, además de un módulo para personas con discapacidad. Esta obra ampliará la oferta educativa en la capital del estado, beneficiando a jóvenes de más de 40 colonias que cursarán el nivel medio superior. La primera etapa estará terminada la próxima semana, para

que el plantel inicie clases el 1 de septiembre, cuando arranque el ciclo escolar.

Finalmente, el mandatario estatal supervisó los trabajos que se llevan a cabo en el pozo profundo de la colonia Santa Teresita, el cual abastece a esta colonia, a fin de evaluar su funcionamiento y capacidad de suministro. Ahí, detalló que se lleva a cabo la perforación exploratoria y construcción del pozo profundo, así como el equipamiento electromecánico, que beneficiará a las familias que viven en esta zona de la capital del

estado.

“Tuvimos que hacer alrededor de esta estructura drenaje, cemento hidráulico, red de agua que el día de hoy escucharon, son 25 litros por segundo que tendrán para sus necesidades, que será suficiente para 45 mil habitantes. El problema no es pedir, si no es dar, y aquí se han invertido ya muchos cientos de millones de pesos, yo diría alrededor de 800 millones de pesos aproximadamente es lo que se ha invertido, y vamos a seguir invirtiendo más en la medida de lo posible porque tengo 20 hijos, que son 20 municipios”, reiteró.

Además, el gobernador Navarro Quintero se comprometió a que haya iluminación en las calles cercanas al pozo, mismo que está ubicado a un costado del estadio de béisbol Coloso del Pacífico. Construir una ciclopista, a la próxima semana, instalar un semáforo, topes y señalamiento. Además, se instalará un gimnasio al aire libre, juegos infantiles y, a petición de los vecinos, se realizará la poda de algunos árboles que representan riesgo por sus ramas grandes.

La administración estatal trabaja en obras que atiendan necesidades prioritarias, fortalezcan la infraestructura educativa y garanticen servicios básicos de calidad para todas y todos.

TODO UN ÉXITO RESULTÓ “NAYARIT PEDALEA POR LA PAZ”; MÁS DE 500 PARTICIPANTES EN ACCIÓN

Con la participación de más de 590 nayaritas, el gobierno del estado se sumó a las acciones del primer eje de la Estrategia Nacional de Seguridad, impulsada por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, orientada a la atención prioritaria de las causas que generan la violencia y la inseguridad.

En la Rodada por la Paz y Contra las Adicciones, encabezada por la secretaria General de Gobierno, Rocío Esther González García, en

representación del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, se unieron jóvenes, familias y

autoridades de los tres órdenes de gobierno para fomentar la convivencia, fortalecer el tejido social y promover estilos de vida saludables.

La actividad, realizada en el municipio de Xalisco, reafirma el compromiso del gobierno de Nayarit de trabajar de manera coordinada con el gobierno de México para reconstruir comunidades seguras y con oportunidades, colocando a la juventud en el centro de la política pública.



GOBIERNO QUE RESPONDE: MEJORA EDUCATIVA EN SAN JUAN DE ABAJO, BAHÍA DE BANDERAS, NAY.

En la localidad de San Juan de Abajo, municipio de Bahía de Banderas, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, acompañado de su esposa, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, visitó las instalaciones del plantel educativo CECyTEN, que brinda atención a mil 500 estudiantes.

Durante su recorrido, el mandatario entregó las obras recientemente concluidas, las cuales consistieron en la construcción de dos aulas didácticas en la segunda planta y un puente de conexión para la escalera, con el objetivo de mejorar la infraestructura y el servicio educativo en la región.

Además, el gobernador se comprometió a dotar al plantel con aires acondicionados y a realizar la instalación de la red eléctrica necesaria para su funcionamiento, atendiendo así una necesidad prioritaria para mejorar las condiciones de aprendizaje en este centro educativo.



“ESCAPARATE DE LO FUNESTO” ...

<p>ASEGURA POLICÍA ESTATAL A JACQUELIN ANDREA N.</p> <p>De presunta inocencia, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNRP.</p>	<p>ASEGURA POLICÍA ESTATAL A HÉCTOR MARTÍN N.</p> <p>De presunta inocencia, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNRP.</p>
<p>ASEGURA POLICÍA ESTATAL A ARI OMAR N.</p> <p>De presunta inocencia, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNRP.</p>	<p>ASEGURA POLICÍA ESTATAL A HEIDI AZANETH N.</p> <p>De presunta inocencia, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNRP.</p>

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de cuatro (04)

personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por ele-

SIGUE EN LA PAG 4 ➔

GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO Y SU ESPOSA BEATRIZ ESTRADA, REALIZARON GIRA DE TRABAJO POR BAHÍA DE BANDERAS

Recorrieron localidades donde dialogaron y escucharon a campesinos, amas de casa y jóvenes.

Este domingo, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, acompañado de su esposa, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, llevó a cabo una extensa gira de trabajo por distintas localida-

des de Bahía de Banderas.

La jornada comenzó en Valle de Banderas, donde el mandatario estatal se reunió con ejidatarios en el Salón Ejidal, con el propósito de analizar proyectos y definir acciones que impulsen el desarrollo de la región. Allí, el doctor Navarro Quintero se comprometió a seguir apoyándolos, reiterando que el progreso de Nayarit se construye de la mano de su gente.



BUSCA EL GOBERNADOR TRANSFORMAR ALGUNAS ZONAS DE LA COLONIA SANTA TERESITA



La administración estatal trabaja en obras que atiendan necesidades prioritarias, fortalezcan la infraestructura educativa y garanticen servicios básicos de calidad para todas y todos.

Impulso educativo y desarrollo social en la colonia Santa Teresita

SE CONSTRUYE CBTIS No.306

también el gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, visitó el CBTIS No. 306 en la colonia Santa Teresita, donde se construye un edificio con aulas, oficinas, sanitarios y un módulo para personas con discapacidad. La obra beneficiará a jóvenes de más de 40 colonias y permitirá iniciar clases el 1 de septiembre.

Además de ampliar la oferta educativa, el proyecto busca transformar una zona de alto riesgo, ofreciendo opciones que ayuden a prevenir el consumo de drogas. También se mejorarán los accesos para facilitar el ingreso seguro durante la temporada de lluvias.

El gobernador, Miguel Ángel Navarro Quintero, supervisó los trabajos que se llevan a cabo para la perforación y equipamiento del pozo profundo de la colonia Santa Teresita, de Tepic.

Durante la visita, también se comprometió a realizar mejoras adicionales en la zona, que incluyen:

- Iluminación en las calles cercanas al pozo.
- Construcción de una ciclopista.
- Instalación de un semáforo, topes y señalamiento la próxima semana.
- Instalación de un gimnasio al aire libre y juegos infantiles.
- Poda de árboles que representan riesgo por sus ramas grandes, a petición de los vecinos.
- Acceso ordenado de niños y jóvenes a las canchas deportivas rehabilitadas.

GOBIERNO DE ALTO RENDIMIENTO, IMPULSA EL DEPORTE CON INFRAESTRUCTURA DE CALIDAD

En la localidad de San José del Valle, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, entregó la instalación de la pista de tartán en la Unidad Deportiva. Obra que beneficiará a deportistas y ciudadanía en general.

La rehabilitación de la pista de atletismo, área de lanzamientos y área de saltos se llevó a cabo en dos etapas durante un periodo de 8 meses.

Ahí, la atleta Valentina Carrillo Hernández agradeció al gobernador por transformar y crear en el deporte, y reiteró que las y los jóvenes están listos para honrar la infraestructura entregada para alejarlos de los vicios.



VIENE DE LA PAG. 2

GOBIERNO FEDERAL ...

mentos de la Policía Estatal en diferentes colonias de la ciudad de Tepic.

Como resultado de los trabajos realizados fueron asegurados:

1.- Jacquelin Andrea "N", de 25 años, en la colonia 2 de agosto, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

2.- Heidy Azaneth "N" "N", de 22 años, en la colonia Lomas de la Cruz, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

3.- Héctor Martín "N" "N", de 29 años, en la colonia lomas de la Cruz, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

4.- Inri Omar "N" "N", de 30 años, en la colonia Jardines del Valle, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente.



IMPRESOS DEL PACIFICO

LONA A TODO COLOR

DESDE M2 \$55.00 +IVA

*NO INCLUYE DISEÑO

PARA UNA MEJOR ATENCIÓN HABLA O MANDA WHATS AL:

☎ 311 213 1899
☎ 311 433 3302

*APLICAN RESTRICCIONES
 *PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

✉ impac_73@hotmail.com
 📍 Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.